09.03.-27.03.2015



## Die Kuh im Kühlschrank

Energie und Umwelt spielerisch entdecken.

Schirmherr: Peter Jung, Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal

## Die Kuh im Kühlschrank

Energie und Umwelt spielerisch entdecken.

09.03. - 27.03.2015

im Saal der St.-Antonius-Gemeinde

Bernhard-Letterhaus-Straße 10 · 42275 Wuppertal · Eintritt 2,- € Ermäßigung möglich!

Wer spielt mit der "Kuh im Kühlschrank"? Wer krabbelt durch die Rohre des Hauses und entdeckt, was das Thema "Nachhaltigkeit" im eigenen Leben bedeuten kann?

"Die Kuh im Kühlschrank" ist eine interaktive Ausstellung rund um das Thema Energie und Umwelt.





Zuerst zeigen wir Eltern von drei bis achtjährigen Kinder das riosige Hausmodell, dann gehen

riesige Hausmodell, dann gehen Eltern gemeinsam mit Ihren Kindern auf Entdeckungsreise.

Buchen Sie jetzt Ihren Familien-Ausflug:

## Katholische Familienbildungsstätte Wuppertal

Bernhard-Letterhaus-Straße 8 · 42275 Wuppertal

Telefon: 02 02/25 50 58-0









